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DEBÉIS COMPRENDERTE, DEBÉIS DARTE CUENTA SOLO DE QUE VOSOTROS ERES EL CREADOR,
ERES EL EDIFICADOR Y LO HAS SIDO Y LO ERES DEL PRESENTE, DE LAS COSAS QUE ESTÁN CON

VOSOTROS. DEJA DE CREER EN UN DIOS AJENO, DIOS ERES TÚ MISMO, DIOS ERES TÚ Y COMO
DIOS QUE ERES FORMAS TODO LO TUYO A TU ALREDEDOR.

[20121209] Benditos sean, amados míos, no paren de seguirse encontrando a sí mismos, hermanos
míos, hoy es vuestro día, en este día debes vosotros ablandar tu corazón, me refiero a tus
sentimientos, debes dejar que tu alma sea mansa, sea dócil y así puedas salir con vuestros hermanos y
convertirlos también, demostrar que esta es la vida, la vida espiritual, la vida sagrada.

Amados míos, hoy que están aquí, Yo vengo a regalarles como siempre este regalo espiritual, a
darles de comer de este pan sin levadura, amados míos, cómanlo, beban esta agua viva y solamente
guárdalo en tu paladar y siéntelo en lo más profundo de vosotros, hermanos SERES. Hoy en día,
nada más les resta creerse que son el SER y que de vosotros ha dependido todo, todo tu pasado,
estar atendiendo el presente, este momento con lo que estás haciendo el futuro, mis bien amados.
Porque no hay nada en el futuro sin que vosotros hoy lo hagas, y al final no hay futuro, solo es este
día, solo es este momento el cual vosotros deben de ser diferentes, deben vosotros continuar con su
propia búsqueda de sí mismos. Cuando os digo búsqueda, no es irse a ningún lado, porque afuera de
ti no encontrarás nada nuevo, solo eres tú el que tenéis que tomar en cuenta todas vuestras
creaciones y desde esa conciencia modificarlo todo con esa conciencia pura. Esto, esos cambios han
pasado en vosotros, nada más que vosotros no eras conscientes y pasaron los cambios pensando que
vos te cambiaban, pero eres tú mismo el que lo has hecho anteriormente inconsciente.

Hoy por tu gracia divina has encontrado que vosotros han sido en el pasado, están siendo en el
futuro como hoy mismo. No estén ni en el pasado ni en el futuro, porque ninguna de las dos cosas
existen, porque el pasado ya pasó y el futuro aun no viene. Como pueden mirar, solo estás tú en
este presente, solo tú, mis bien amados. Pues he aquí, conózcanse, solo es un darse cuenta en vuestra
vida, solo es un darse cuenta que vosotros han sido los creadores de vuestras cosas hechas y no
hechas. Hermanos míos, pues entonces tienen que modificar, no será mañana ni fue ayer, es hoy
mismo, es en este momento que vosotros se tiene que creer como los SERES, los SERES CREADORES
que han creado y que están tus creaciones plasmadas en este universo. Ahora estás en este tiempo
tan hermoso y divino, estás en este tiempo, que este tiempo es de transformación. Pero todo aquél
hermano, aún vosotros que estás aquí, no podrás cambiar nada en cuanto vosotros no sepas ahí en
tu conciencia que tú eres el creador de todas vuestras cosas.

Hermanos, vivan, vivan como los SERES que son y transformen, transformen todo, dado el caso que
vosotros eres los que así has creado todo lo que vive en ti, todo lo creaste, este momento, este
instante, así como estás viviendo vosotros y cada uno de vosotros tiene una forma, tiene un
sufrimiento de acuerdo a su forma, a su creencia. Pues eso es lo que tienen que romper, creencias
negativas, creencias solo negativas que estancan el alma y la mente de vosotros. Hermanos míos,
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porque vosotros estás haciendo lo contrario en vuestra vida, porque vosotros vives en un futuro o
vives en un pasado, pero no vives aquí, no reconoces aquí el gran poder que tú eres el Creador y es
por eso que las cosas se ven distante de vosotros y están distantes, porque vosotros no eres
universal, aún siendo no lo crees y que todas las cosas son tuyas, mis bien amados, y si vos le
preguntas a todas las cosas, éstas van a decir que tú eres en ellos, porque así es, mis bien amados.

Todo lo que vives es formación tuya, es lo que han formado todo y te habéis acondicionado en tu
vida y así estás viviendo. Tanto tiempo han andado en ignorancia y no conocías el camino sin saber
que no hay caminos antes que tú, porque tú eres el Camino, la Verdad y la Vida y ha pasado de que
te ha seguido, muere en ese caso que vas entendiendo la verdad de la vida, el que te siga no morirá,
porque Yo te lo he dicho, Yo se los he dejado. Y he aquí, cuando te comprendas, te hayas
entendido, entenderás a este mundo, a mi amada humanidad, y vos con tus cambios harás cambiar a
todo porque es tuyo y así podrás patentizar que ERES UN SER CREADOR y que nadie te ha hecho
nada, sino que tú lo has hecho todo, tú, mis bien amados.

Vosotros en tiempos pasados no encontrabas la forma, la respuesta a tu conciencia que de dónde
han venido las cosas y nunca lo han encontrado, porque no se miran a sí mismo, porque no se creen
que son los Creadores, que lo han sido y que en cada tiempo de vuestra vida en esta tierra has
hecho una forma y la vives, mis bien amados. Si muchas cosas están a la deriva sin respuesta en tu
mente, es porque muchas y todas las cosas las has buscado por fuera y de cierto nunca la
encontrarás, porque mientras no te creas que eres tú el creador de todas las cosas, no verás la
cimentación de las cosas, mientras no te veas, no sabrás de dónde vienen. Y Yo os les digo, mis bien
amados, no viene de ningún lado, de ningún lado vienen, van a cualquier lado, pues sí, mis bien
amados, porque vosotros les das dirección a las cosas, vosotros habéis dicho al sufrimiento estoy
sufriendo y eso se manifiesta, vosotros le has dirigido, vosotros dices soy pobre y no tengo dinero,
esto se ha precipitado y se seguirá precipitando con aquél que lo diga con toda su alma, con toda su
mente y así sucesivamente, mis bien amados.

Todo, todo eres tú y todo está pasando por ti mismo y pasarán las cosas por ti mismo, pero hay
dichosos de aquellos que entiendan que todo esto es por ellos mismos. No hay un Dios que te haya
mandado castigo, no, hermanos míos, esto ha salido de ti mismo, todo lo has hecho vosotros, pero
todo, solamente acéptalo en tu corazón y esto se volverá a manifestar, esto se volverá a adherir con
su creador y será renovado. Con esta conciencia, vosotros es cómo estás reciclando tus creencias, tus
posiciones, tus estados de ser, amados míos, todo esto tienes que ser conscientemente y Yo ando
buscándote, te estoy buscando y te estoy trayendo hasta aquí, hasta este razonar, porque vosotros
no habías podido entender las razones de la vida, mis bien amados.

SEAN UNO SOLO, cuando digo SEAN UNO SOLO es que vosotros se crean hermanos entre sí,
hermanos, y que juntos puedan adherirse al Yo Soy, la Fuente Divina de donde ha salido todo.
Ahora los vuelvo a retraer para que estos tomen nuevas perspectivas en vuestra vida y se produzca
la sanidad en vuestra alma, en vuestro SER. Amados míos, es el tiempo del cual vosotros tienes que
estar ya sumisos ante la Ley Divina, humildes ante vosotros mismos, con esta humildad y este amor
habrás, habrás de salir adelante, porque vosotros tienes el gran compromiso de modificar todo,
modificarlo todo, todo a vuestro alrededor. Por lo tanto, Yo les digo, ya no pidan, ya no pidan más
cosas, solo has muchas cosas, dale cambio a todas las cosas para que este pueblo y dondequiera que
esté sea diferente, sea total.

Esto que Yo les digo a vosotros es lo que a nivel mundial tienen que llegar a este razonamiento de la
vida, amados hermanos, pero esto así como está tu mundo, como esta vuestra amada Humanidad,
esta posición de hoy no la va a llevar a conocer, a saber que vosotros sois y que vosotros, todos
juntos, son el cambio. Pero vosotros ya que me escuchas y buscas sentirme, te digo, háganlo
vosotros, háganlo, porque vosotros pueden ser los que ocupen la tierra prometida y entonces
comiencen a hacer otro mundo, otro mundo que hace falta a vosotros experimentar vuestra fuerza,
vuestro amor, vuestra humildad para ponerla afuera, hermanos míos. Pero es aquí, es aquí tu
preparación, es aquí la entrega total, el convencimiento total de una vida, porque Yo os contemplo
tu desesperación, tu agonía, tu pequeñez.
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Hermanos, es el tiempo de vosotros, es el tiempo que debes tomar esta conciencia y estar, lanzarte
con esta conciencia, amados míos, pero háganlo, háganlo. Si vosotros no niegas tu estancia en este
mundo, lo que has hecho, pues entonces cambien, vosotros se han preguntado tantas veces, ¿qué
será de mí?, ¿qué fue de mi otro mundo, de mi otra encarnación anterior? Y no puedes encontrarle,
porque eso está en ti mismo, eres tú y a ti mismo no te puedes negar, en lo que puedes decir, he
trabajado mal, también he obrado mal, hermanos, verdaderamente esto eres tú mismo. Y cuánto
gusto me dará y me ha dado, porque vosotros ya empiezas a saber, ya empiezas a querer entrar al
mundo exacto de la vida, al mundo espiritual, así tienen que tener la fuerza, porque son la fuerza,
son la voluntad.

Ya es tiempo, este es el tiempo en el cual vosotros debes actuar como SER que eres ya, actuar desde
ahí, desde el Yo SER, no se crean cuerpos, no se crean nada de lo inferior, solo ve que tú mismo eres
y serás el creador de tus mismas cosas, vosotros les das el volumen, les das el sabor a todas las cosas,
le pones color a todas las cosas. Pero hoy, hoy solamente te pido conviértete en la paz, conviértete
en el amor, conviértete en ese regalo divino y conviértanse en todo lo bueno de la vida y ya verás
qué otro mundo vivirás estando aquí mismo, porque no es que irás a otro mundo, no serás llevado
a otro mundo, hermanos, es aquí mismo, es este mismo mundo y la cosa es que desde hoy podrías
vivir otro mundo estando en este mundo. Pero esto será cuando vosotros te convenzas que eres el
SER ÚNICO y que Dios en tu interior, te ha dado por heredad a esta tierra y que la has andado por
toda la vida y hasta hoy y la seguirás andando y que han pasado tantas cosas porque así la habéis
hecho vosotros y que van a pasar más cosas hasta que vosotros seas consciente de ti, seguirán
pasando cosas, pero seguirás solo la consciencia activa dándose cuenta de que él, de que vosotros
haces todo.

Hermanos, pero hoy, hoy es tu día de redención, hoy es tu día de comprensión, hoy es tu día de
creerte el SER DIVINO que está en este cuerpo y sobre esta tierra, es tiempo de creer que vosotros
han sido los que han vivido esta tierra siempre y solo han cambiado de posiciones, solo han
cambiado de posiciones álmica y mentalmente, porque habéis querido ser y ejecutar lo que has
ejecutado, has querido vivir lo que has vivido. Y vosotros podrás preguntarte, ¿y qué he vivido? ¿No
están aquí las características? ¿No están con vosotros las pruebas de dónde has vivido? ¿No vitupera
más esos estados como: el no puedo, el no soy, el estoy enfermo, el soy pobre? ¿No has visto todo
eso? ¿No eso es parte de lo de ayer, mi bien amado? Esas partes te pueden llevar al estado que fuiste
en tu pasado.

Hermanos míos, es por eso que hoy te toca arrepentirte y comenzar una vida nueva, cambiar,
modificar todas las cosas, porque los mares se salen de su cauce, vosotros los hombres hacen lo
huevos de acero y hacen los pájaros de acero y hacen los vehículos, más vehículos. ¿Y no son
vosotros los que has visto muertes?, ¿no has visto muerte a través de tu muerte? Mis bien amados,
son vosotros los edificadores, los constructores de una vida. Pues hoy os toca modificar, modifiquen,
pero no comiences por fuera, porque lo de afuera no te ha de responder, porque lo de afuera no
responde más que por tus hechos, eres tú primero, eres tú quien vas a modificar por dentro tus
formas y solamente todo estará cambiado cuando vosotros tengas tu fe, te hayas sumergido en la fe
y como el tamaños de una mostaza, así la fe podrás decir a todos, a todas las cosas ya están
cambiadas porque así lo he decidido yo. Eso es lo que vosotros en cada momento tienes que ir
haciendo, mis bien amados.

Como ven no es un Dios afuera, un Dios en los cielos que vendrá y les matará y les modificará, no,
como ves eres tú mismo, tú mismo, mis bien amados, el TODO, eres tú hacedor de lo bueno y de lo
malo, las dos cosas viven porque tú así la habéis hecho, y solo las dos cosas han salido de tu
corazón, no de este corazón de tu cuerpo, es del fondo de tú como espíritu, es de tu alma que han
salido, es lo que habéis querido, eso aparece. Amados míos, y entonces volvamos a tu realidad, a tu
presente. ¿Quién eres? ¿A qué habéis venido? ¿Cuál es tu finalidad en este mundo? Pues pregúntense
en sí, pregúntense porque vosotros tienes la respuesta y si estás embotado en tu mente solamente
cree que eres amor, que eres paz, que eres bendición o cree en lo que vos creas, pero en lo que creas
eso eres.
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Amados míos, por eso os les digo, debéis comprenderte, debéis darte cuenta solo de que vosotros
eres el Creador, eres el Edificador y lo has sido y lo eres del presente, de las cosas que están con
vosotros, mis bien amados. Primero vence tus formas que están dentro de ti, vence, transforma a tu
alma, de una venganza, de una ira, de un rencor, de querer violar, de querer matar, de decir no
puedo, de decir esto no es y de creer en un Dios ajeno. DIOS ERES TÚ MISMO, DIOS ERES TÚ Y
COMO DIOS QUE ERES FORMAS TODO LO TUYO A TU ALREDEDOR. Ahora deja salir la fuerza, deja
salir la forma y cuando obtengas esta maestría, ¿qué cosa no podrás hacer en este mundo? Cuando
no seas ya como hoja al viento, harás todo, y con conciencia harás todo. Como hoy está surgiendo
en ti la conciencia, que ya vosotros sabes que tú eres y que todo es por ti, vosotros sigues haciendo
pero ya más conscientemente, hermanos. Porque hoy vosotros estás ejecutando en que ya no hay
más jueces en tu vida, el que vendrán a juzgarte, ya eso lo sabes. Hoy ya existe un tanto de
responsabilidad, ya sabes lo que haces y lo que no haces, sabes lo que has hecho, sabes lo que estás
haciendo y sabes lo que vas a hacer, ya sabes dónde estás, a qué nivel de conciencia se encuentran
vosotros y así estás trabajando, amados míos.

Ahora vosotros tienes que afirmarte y hacer lo que vos quieres hacer, ¿pues quieres salud? Solo tienes
que creer que eres un SER de perdón, de amor, de bienaventuranza, tienes que saber que estás
modificando y esto os surgirá lo eterno, la salud perfecta para vosotros. Pero primero, esa salud
tiene que estar y ser en tu conciencia, en tu alma, como TÚ SER, para que así vuestro cuerpo que es
tu instrumento donde vives, coma felizmente de las dádivas que tú sueltas para él. Y así comenzarás
por ti, por tu cuerpo, por tu mente, tu alma y tu cuerpo, y pasarás a la vida universal, a este tiempo
empezarás a sanar, rectificar y sanar, esto debe ser si estás interesado por ti mismo.

Hermanos míos, pues entonces solamente créete, cree que eres un SER y cree que todos son vuestros
hermanos y ámense y conviértanse en UNO, ya que vosotros estás aquí conviértanse en UNO
SOLO, que no haya dos, que haya UNO, que hayan muchos pero que SEAN UNO. Cuando todos
amen SON UNO SOLO, mientas exista diferencia en vosotros, pues hay diferencias, entonces no son
uno solo. Amados míos, pues Yo no vengo a decirte que veas el triunfo afuera, sino te veas tú como
el triunfo y te manifiestes y manifiestes las cosas, porque si bien están las cosas como están, es porque
solamente las ven; no las vean, no vean las cosas, transfórmenlas y si transformarlas primero hay que
verlas, pues verlas y transfórmalas. Nadie podrá transformar tu vida, solo tú mismo la estás
transformando, la tienes transformada.

Solo siéntanse que son el amor, el Amor Divino, sientan que son la paz, la paz divina, sientan,
sientan vosotros que son la luz y de cierto te digo, luz verás y verán tus hermanos. Porque vosotros
no me crees no está la manifestación, cuando vosotros creas en tu corazón que Yo estoy contigo la
luz saldrá, la manifestación se hará en ti y para siempre. Porque vosotros no tenéis la fe no aparecen
las cosas, el que no aparezcan es que no quiere decir que no haya nada, no, es solo tu fe, solo tu fe,
tú fe es la que puede hacer todas las cosas, solo tu fe es la que ha hecho todas las cosas, ha hecho el
pasado, has dicho allí en el pasado no tengo nada, no tengo, nací pobre y así soy, he vivido con
sufrimientos y así estoy, solo son vosotros los que lo han hecho, solo eso han hecho. Ahora cambia
ese disco, cámbialo a este momento y verán que todo se cambia, quizás a vosotros les cueste porque
así estás creído a pasos, a procesos, pero si tuvieras la fe así como os te digo no hubiera aquello, solo
hubiera lo que vos quieres en este momento, pero que no lo saques de tu pensamiento, que lo
saques de tu alma, de tu corazón.

Amados hermanos, en verdad, mi gran deseo es que vosotros te conozcas real, tal y como son y que
desde ahí, desde ese conocerse, comprenderse, aceptarse, hagas todas las cosas, las cambies, mis bien
amados. He aquí pues, ¿qué os es lo que tenéis qué hacer? ¿No todo está hecho ya, hermanos? ¿Vas
a hacer el sol?, ¿no está ya hecho? ¿Vas a hacer la luna?, ¿no ya está hecha? ¿Vas a hacerlos mares?,
¿no está ya hecho? ¿Vas a hacer los vientos, los aires?, ¿no ya están? Mis bien amados, todo está
hecho. Hermanos míos, pero vosotros eres los que así no te has dado cuenta de que todo está hecho
y que el árbol está ahí, está cobijando de manzanas y hay para todos, porque de todos es, pero
nadie los corta, porque nadie sabe que es de él mismo y que ahí está, han cegado sus ojos y no lo
puedes ver estando frente de ti.
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Amados míos, y qué esperan pues, vosotros, hablo de vosotros, hermanos, qué esperas pues, qué
más buscas si todo lo tienes, todo lo sabes, ahora es solamente ejecutarlos, cambiar las cosas y hacer
la felicidad, porque si hoy no ves felicidad es porque vosotros estás en el lado opuesto, solamente
cámbialas y ya está. Hermanos, si vosotros tienes el poder, vosotros lo tienes porque eres el poder y
salen rayos de poder en ti, pero vosotros no lo habéis creído, sino que habéis culpado a otros de
que son otros los que te hacen lo que vives; y no, mis bien amados, eres tú, eres tú quien lo haces.

He aquí, desde esta conciencia hablen y modifiquen las cosas, solo es modificar, solo es cambiarlo
todo, mis bien amados, y esto es nuevo, todo esto es nuevo si lo desean, solo con que tengas la fe
como del tamaño de una mostaza lo podrás hacer. Yo os les he dicho esto, en todos los tiempos Yo
vengo a ti porque tú me has perdido, vosotros me han perdido siendo tuyo, siendo la parte interna
de ti. Y vosotros me has creído lejos y me crees en los cielos porque no comprendes de los Cielos
Espirituales, comprendes este cielo, porque ven tus ojos el cielo, pero no comprendes el Cielo
Espiritual porque no ves al Cielo Espiritual y este cielo (espacio, firmamento) no es el Cielo
Espiritual, este cielo es la extensión de ti mismo. Hermanos, el Cielo Espiritual es la dimensión, es el
conocerse a sí mismo como el poder, es la grandeza tuya misma, amados míos. Pero eso no lo ves
porque no estás ahí, pero Yo te lo vengo a dar, Yo te lo vengo a decir que Yo Soy en lo más
profundo de TÚ SER, Yo Soy la parte perfecta, intacta de TÚ SER, Yo Soy esa parte intacta que una
vez dejaste, porque en tus travesías quisiste experimentar y lo has hecho y para que hubiera luz
después me dejaste a Mí.

Fue entonces como Yo he estado guardado en lo más interno de tu alma para este tiempo, ese
tiempo que estabas perdido, que no te encontrabas, ese tiempo que andabas extraviado a ti mismo,
para eso me dejaste, para que Yo la luz, Yo el poder, Yo me adhiera a ti otra vez y seas autentico, te
creas el autentico en el amor y en la paz y en la bondad y vuelvas a tu estado natural, mis bien
amados. Es por eso que Yo siempre te he dicho, cuando me busques no me busques por fuera. Aun a
mis Discípulos, en aquellos tiempos, Yo les dije: “Cuando te digan que allá estoy, no vayas; cuando
te digan que allá estoy del otro lado no vayas, porque Yo solo estoy en tu corazón”. A vosotros les
digo, Soy vuestra parte, mis bien amados, y cuando vosotros me aceptes, estás adherido como Yo a
ti y ya no te verás dos, sino solamente somos uno.

Hermanos, pero hoy que mucho les estoy dando y Yo mucho les he hablado de los odres, que la
mies es mucha, pero los odres muy pequeños. En este tiempo son vuestras mentes muy pequeñas y
poco pueden concebir, amados míos. Pero, os les digo, sumérjanse, sumérjanse en vosotros mismos,
todo aquel que desee sentirme tiene que relajarse, tiene que creer que Yo Soy con él y nunca dudar
que él conmigo, que vosotros conmigo porque es la integración total, es la integración entre Yo y
vosotros, entre vosotros y Yo, hermanos míos. Yo les digo, solo créanse que son SERES, son SERES
encarnados en este cuerpo, que este cuerpo es inerte sin vosotros, esto no nada más eres vosotros,
sino son todos mis hermanos, toda mi amada y bendita humanidad, pero que lejos están de aceptar
esta comprensión, este entendimiento. Ya que vosotros estás, llévalo, tómalo y practícalo, practícate
así vosotros en sus áreas donde son.

Porque vosotros están divididos, porque vosotros aquí en la Madre Tierra están divididos, pues ahí
donde están practíquense sintiéndose, escuchando, viendo, haciendo las cosas. ¿No es aquí, pues, no
es aquí donde vosotros tienes que practicar con amor en las cosas?, ¿no es este mundo donde las
cosas que son caprichosas y que vosotros tienes que hacer que ellas no sean caprichosas?, ¿no es aquí,
pues, donde de pronto ves un bien y ves un mal, donde de pronto ves lo frio, lo tibio y lo caliente?,
¿no es aquí donde tienes que hacer, tienes que comportarte como grandes alquimistas y transformar
las cosas?, ¿no es a ti quien te corresponde, mis bien amados?, ¿no eres tú el que tenéis que
demostrarte a ti mismo que eres el SER ABSOLUTO en tu vida, el SER CREADOR y aquí están
esparcidas todas tus creaciones y son como son, y ahora tienes que darle a tu creación de lo de
vosotros mismos?, ¿no son aquí tus anhelos, tus deseos?

Mis bien amados, he aquí, comiencen hoy, comiencen a creer en sí mismo, comiencen a ser la fe y
todo lo que hagas tú eres la fe, se consciente que TÚ FE haces todo, si decís no puedo, eso es lo que
aparece; si decís puedo, eso es lo que aparece; si decís no se qué es, lo indefinido aparecerá y
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aparece en vuestro momento, y todo así eres tú, mis bien amados. Es así que Yo les mando a
portarse como SERES, a modificar todo, a darle cambio a todas las cosas, porque vosotros sufren en
esta vida por las cosas que tú mismo has hecho, por los valores que le has dado a las cosas, sufres
porque no las puedes tener, pero quítale el valor y aquello ya no es, mis bien amados.

Tantas cosas que has aceptado en este mundo, en esta vida, así te has dejado creer por tus
hermanos, a los que así le has dado el poder de gobernar la tierra, de gobernar tus cosas y después
ellos se rebelan contra ti. Y de esto hablo, hablo, mis bien amados, del Papa, hablo del Gobierno,
hablo de aquellos grandes que les manejan y que solo les manejan y solo vosotros vas detrás de
ellos, pero es porque vosotros les has dado el poder a ellos, se lo has dejado. Cuando vosotros te
des cuenta que Yo a eso vine a despertar la mente, la conciencia de vosotros, saldrás de ahí y no te
importará dejar tu cuerpo, porque sabrás que este sacrificio tuyo de sentirte y de saborear la libertad
total en tu vida. Hoy sufres por todas las cosas que no puedes, que ellos te imponen, como son estas
fiestas que están, son todas las cosas que existen en tu mundo y sufres porque no las puedes sostener.

Pues todos vosotros tienes la mira puesta en lo que viene y se refleja la pobreza y caes dentro de ella
siendo vosotros el rico, siendo vosotros quien puedes hacerlo todo, pero así te han hecho, así te han
engañado que eres pobre, que esto es pobre y así sufren vosotros las consecuencias. Amados míos,
solo acéptate que eres Creador y que vos no eres hijo de la pobreza, sino que eres el hijo de la
abundancia, del poder y que vosotros podéis vivir y convivir porque vosotros sois los grandes. Mis
bien amados, ven cómo están, ven qué es lo que impera a vosotros, que no son vosotros los que
imperan sino que a vosotros les imperan. Hermanos amados, vosotros han hecho las leyes en la
tierra, pero podéis deshacerlas cuando sepas que vosotros eres el Creador, cuando lo reconozcas en
tu SER entonces esto cambiará.

Estén conmigo, hermanos benditos, porque a eso he venido en todos los tiempos a liberarles de ahí,
a liberarles de aquellas ataduras en las que viven vosotros oprimidos, a ellos he venido, a contender
contra ellos, mis bien amados. Pero vosotros todavía estás con ellos y no conmigo, porque si
estuvieras conmigo, pues creyeras en lo que Yo os he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de una
mostaza podría decirle a ese árbol vete al mar y se iría. Pero vosotros te haces incrédulo ante esta
verdad, y así ante las cosas, hermanos míos, así con todas las cosas. Pero vuelve a ti, vuelve en sí,
vuelve en sí y compréndete que eres absoluto, que eres la esencia total en este cuerpo y que podéis
hacer todo, podéis cambiar todo, mis bien amados, porque lo podéis hacer. Si todo esto existe por
ti, todo está por ti, pues he aquí, todo esto os obedece, sí, hermanos benditos. ¿Y qué esperan?, ¿no
es esto lo que tienen qué hacer? Esto es nada más lo que tienen que hacer, cambiar y cambiar las
cosas, pues pregúntense: ¿Qué quiero vivir? Y eso te dará respuesta y te hará saber qué estás
haciendo y de ahí comenzará tu modificación en el bien o en el mal, porque vosotros mandas,
hermanos.

Benditos sean, mucho más cosas podría Yo hablarles, pero Yo hasta aquí os dejo porque siempre he
dicho, la mies es mucha pero muy pequeños los odres y no es bueno que se derrame la mies,
amados míos. Por eso Yo hasta aquí, por esta mentecita Yo les dejo este alimento, este pan sin
levadura, cómanlo, pero cómanlo y vívanlo así como les digo, vivan así, hermanos míos, ya no seas
el ayer que solamente vosotros lo tenéis como lectura, hoy tenlo como hechos y háganlo porque
este es el distintivo de vosotros, transformar, hermanos míos. Si vos les preguntan a mis Discípulos,
esto fue lo que Yo os les dije, transformar, transformar, mis bien amados, ellos se transformaron
porque lograron cambiar de sus estados en que estaban y lograron entrar a otra conciencia y
vivieron en el cuerpo en otra conciencia, estuvieron en su cuerpo en otra conciencia, hicieron las
cosas estando aquí para este mundo. Así también vosotros puedes comenzar deliberadamente.

Hermanas mujeres y hermanos, a vosotros les hablo, a vosotros les digo, benditos sean pues. Y a
través de esta mente, Yo, en verdad, cesa, cesa mi alma pero mi alma sigue contigo en lo más
profundo de tu SER. Porque es mucho lo que Yo podría darle a vosotros, pero no tendría caso
derramar tanto, no aceptando vosotros tanto por sus condiciones, porque están condicionados
vosotros, cuando salgan de esas condiciones pasaremos el día y la noche juntos y hablaremos de
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todas las cosas que hay que hacer sobre la tierra. Benditos sean pues todos y hasta siempre hermanos
míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


